

Ketahanan Pangan: Kodim 0705/ Magelang Bersama Pemerintah Kota Tanam Jagung

Agung widodo - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jun 28, 2024 - 12:20



(Foto Dokumen): Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Bersama Wakil Wali Kota Magelang Saat Melakukan Tanam Jagung Dalam Rangka Meningkatkan Ketahanan Pangan Di Wilayah Kota Magelang

MAGELANG - Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional Kodim 0705/Magelang bersama Pemerintah Kota Magelang menandatangani surat perjanjian kerjasama louncing Demplot ketahanan pangan dan penanaman jagung secara simbolis di lahan kosong milik pemerintah Kota Magelang, Jum'at (28/06).



Kegiatan penanaman jagung dilahan kosong seluas 3,5 hektar milik Pemerintah Kota Magelang yang berada disamping RS Tk II Dr Soerojo, Jln. A. Yani, Kelurahan Kramat Utara Kecamatan Magelang Utara Kota Magelang tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat Forpimda Magelang.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Magelang K.H. Drs. M. Mansyur, M.Ag, Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf Joko Nugroho, Kapolres Magelang kota diwakili, Kompol Rinto Sutopo, S.H., M.M, Ketua pengadilan negeri Kota Magelang diwakili Panitera, Merry Nurcahya Ambarsari SH MH, Kepala Kejaksaan Negeri kota Magelang, Sekda Kota Magelang, Hamzah Kholifi S.Sos., M.Si dan para pejabat lainnya.

Dalam sambutan yang dibacakan Kasdim 0705/Magelang, Dandim menyampaikan bahwa program Ketahanan Pangan merupakan salah satu upaya TNI dalam memperkuat ketahanan masyarakat sebagai potensi kewilayahan. Program Ketahanan Pangan yang dilaksanakan oleh TNI AD dapat membantu masyarakat sekitar dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan keluarga agar mendapatkan asupan gizi yang cukup dalam rangka menurunkan angka anak stunting di Indonesia.

Pada tahun 2024 ini, Kodim 0705/Magelang menggelar program Ketahanan Pangan kerjasama dengan Pemkot Magelang. Program Ketahanan Pangan ini merupakan wujud kepedulian TNI AD dalam membantu Pemerintah mengatasi kesulitan rakyat, melaksanakan kegiatan Program Pembinaan Ketahanan Pangan secara mandiri di Satuan guna mendukung Pemberdayaan Wilayah Pertahanan di Darat.

Peningkatkan kualitas sumber daya manusia, meningkatkan ketahanan pangan nasional dan daerah, meningkatkan kesejahteraan petani dan meningkatkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat serta meningkatkan perekonomian demi kepentingan pertahanan Negara. Hal ini sesuai dengan tema Ketahanan Pangan TA 2024 yaitu "Sinergitas aparat, masyarakat, alam pertanian teritorial bersatu mewujudkan terpadu dengan dengan sistem sesuai tipologi wilayah guna mendukung pemerintah dalam rangka ketahanan pangan nasional.



"Kami berharap Program Ketahanan Pangan bisa dilaksanakan secara kontinyu dan berkesinambungan, sehingga Program Penguatan Ketahanan Pangan ini dapat mewujudkan peningkatan produksi bahan pangan berkualitas sesuai dengan harapan dan cita-cita masyarakat," pungkasnya.

Sementara dalam sambutan Walikota Magelang yang dibacakan Wakil walikota Magelang menyampaikan terimakasih dan apresiasi terlaksananya kegiatan ini sebagai bagian dari implementasi sinergi pemerintah kota Magelang dengan kodim 0705 magelang dalam rangka mendukung penguatan ketahanan pangan daerah melalui optimalisasi lahan milik pemerintah kota Magelang.



Program pemanfaatan lahan tidur milik pemerintah Kota Magelang untuk budidaya tanaman pangan dan hortikultura semusim ini sejalan dengan program nasional sinergi antara kementerian pertanian dengan panglima TNI dalam upaya pendampingan produksi pangan dan hortikultura.

"Saya berharap kegiatan di sektor pertanian dan pangan ini dapat berkontribusi mendorong perekonomian masyarakat dan menginisiasi meningkatnya kemandirian pangan Kota Magelang. Mendorong munculnya wira usaha baru (wub) sub sektor pertanian dan pengembangan kegiatan plaza tani," imbuhnya.

Redaktur: Serka Latif